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     春の穏やかな季節、今年で第９回を迎える『西条ライオンズ旗争奪西条クラブ 

招待野球大会』が盛大に開催できます事、皆様のご理解とご協力の賜物と深く 

感謝申し上げます。 

        さて、西条ライオンズクラブは、「ウィ サーブ ～我々は奉仕する～」の 

理念の基に活動しています。世界中のライオンズクラブで子供たちが「自尊心 

の高い、責任感のある、自分も他人も大切にする健康的な人物」として成長す 

る事を願い、運動を続けております。 

当クラブも子供達を見守り応援したいと思い、西条ライオンズクラブ旗争奪西条 

クラブ招待野球大会を開催してまいりました。 

      今大会が沢山の笑顔に溢れ、心に残るものになりますよう、祈念しております。 

                            

                             

                               平成２５年３月２０日 

     西条ライオンズクラブ 

    会長 安 藤 憲 正 
 
 
 
 



 
 

 
今年もやってきました、招待野球大会！ 
毎年恒例であります野球大会のカレー作りは、3月 19日の夜、西条公民館に集まり、尋常で
はない量のにんじん・たまねぎ・ジャガイモの皮むき、切断からはじまりましたが、たくさ
んの参加者の皆様のおかげで早々と準備が出来上がりました。 

   そして、20 日の朝、カレーを、煮込む段には、参加していただいた奥さんに教えていただき
ながら、炊き出し開始。 

   じゃがいも、にんじん、たまねぎ、「うう？？。たまねぎがつながっている。」たまねぎの芯
を採ってないもの、それらをすべて取り除き、料理続行。（さすが、男の料理）彼彼～料理。 

   10：30 さあ！カレーとご飯を積み込み担当グランドへ、いやな雨がパラパラと降り始め、
さてこの雨どうなるだろう？と心配しながら現場へ到着。 
準備が出来る頃には、本降りの雨になり、さて試合は、どうなるの？ 
心配しているうちに、2チームの食事タイムになり、カレーとご飯がどんどん減っていき「あ
れ！ご飯が足らない」ということで、2回も追加でご飯を本部より宅配していただきました。 
子供たちは「おいしい、おいしい」といってお代わりしてどんどん食べてくれますが、私た
ちは、「カレー足りる？ごはんは足りる？福神漬は？雨は？」と、心配ばかりでした。疲れた。 

   テント等道具を片付け西条小学校へ「あ～、終わった～」と思いきや、使った鍋の洗浄・・・
これまた、尋常でない鍋数、おまけに、油ギッシュ。 
大鍋との格闘にも笑顔で洗っていただいた奥様方、器のでかさに敬服いたします。 
皆様、今年もなんとか出来ましたね！やって良かったですね！ 
大変お疲れ様でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

メンバーも奥様方も、手際よく大量のカレー材料を調理します。慣れってすごいですね・・・（＾＾； 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 つらい玉ネギ調理も２人一緒なら、なんと楽しや！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
              各チーム団旗を掲げ、堂々の入場行進です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  大好きな野球をして、美味しいカレーをお腹いっぱい食べた子供達の笑顔はサイコーでした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       

 

 
西条ライオンズクラブと学童軟式野球チーム、西条クラブスポーツ少年団が共催している 

   少年野球大会が、今年も３月２０日、２３日、２４日と盛大に開催されました。 
初日は、愛媛県下２９チーム、香川県より１チームの合計３０チームがクラレ球場で開会式 
を行い、安藤会長の剛速球による始球式の後、６会場に分かれて１回戦を行いました。 
 また、恒例のライオンズメンバー、LLによる共同作業で作られた自信作である「ライオン 
ズカレー」も、約９００人の子供達、保護者に振舞われました。私はライオンズクラブメン 
バーであると共に西条クラブスポーツ少年団監督という役割で、この大会に携わらせていただ 
いておりますが、年々、「もうすぐカレーの大会ですよね。」「カレーを楽しみにしています。」 
「今年は４杯に挑戦するぞ！」などなど、各チームより楽しみにしている嬉しい声をかけて 
いただくようになっています。 
カレーが定着し、野球の試合と同様の楽しみの一つになっていると感じています。損得ではな 
い、子供達への愛情タップリのスパイスの効いた味で評判も上々です。特にこの日は昼頃から 
降雨に見舞われ、午後からの試合を中止にしました。子供達はカレーを食べた後の試合がなく 
なったため、普段に比べカレーのおかわりをたくさんし、満腹にして帰ったようです。 
メンバー、お手伝いくださった奥様方には、前日よりの準備、当日は朝早くからと、２日間に 
亘り大変忙しく動いていただき本当に感謝しています。西条クラブスポーツ少年団団員 
、保護者を代表して、厚くお礼申し上げます。 
満腹で、屈託のない野球少年達の笑顔のために、来年も宜しくお願い致します。 

 



 
              

 
   当クラブの恒例の奉仕事業となった日赤の献血に協力する事業を今年も３月１２日午前１０時から 
午後４時まで西条市総合福祉センター駐車場で実施した。 

   盛実委員長は張り切って、当初から２００名目標を呼号していたが、いかんせんクラブ会員も老齢 
化が進んでおり、友人知人も年齢制限やら薬（高血圧・痛風・高脂血症等々）服用制限やらで人集 
めがままならない。委員長の号令も空しく響く感じであった。 

   それでも、会員各位の尽力のおかげで、献血受付１５２名、４００ｍｌ献血１１０名、不採血４２ 
名、併せて行った東日本大震災復興支援募金 19,826円という結果になり、献血は一応例年並みは確 
保できたと委員長も安堵していた。 

   今年はお土産はなるべく軽くしてかさばらない物をということで、味付けのり、かつおパック、わ 
    かめ御飯の素と伊藤（孝）Lのお世話で星の里のクッキーにしたところ、大変好評であった。 
   ぜんざいのサービスもつけ加えたが、当初先着順で 100名に限ると言っていたけれど、結果はスタ 

ッフが食べた分も含めて３５食程度出ただけであった。 
   それはともあれ一応の成果を挙げることができ、スタッフ一同快い疲労感に浸っていた。 
   寒い中を献血に足を運んで頂いた方々に心からお礼を申し上げたい。 
 尚、反省会を３月２９日午後５時からトリム公園で満開の桜の下で開いた。 
明比（紳）Lがバーべキュー用具一揃い持ち込んで、寺川 Lが買付けた極上の牛肉と明比（昭）L 
が大量に提供してくれた旨い猪肉でしこたま飲み食いし、桜と酒に酔い痴れて反省会であることを 
忘れていた。 
翌日になって反省会であることを忘れていたことについて反省することしきりであった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
３月１６日（土）高知会館にて行われましたＬＣＩＦセミナーについて、御報告をさせていただき 
ます。高速道路の利用にて約２時間で無事着く事ができました。１人で運転していく事は、初めて 
だったので、不安でしたが割りと簡単な道順でした。 
約３００人のセミナー受講者の多さと会場内の暑さには、参りました。 
午前１１時から１２時までの受付後、１２時より約２時間３０分のセミナーが始まりました。 
講師の方はアメリカに２０年以上、現在も住まわれていて、奥さんもアメリカ人とのことで日常会 
話も英語であるため、日本語に少し誤りがあるかも、と冒頭の挨拶でしたが、いたってはきはきと 
した流暢な話し方で、話の内容もわかりやすかったです。 
ＬＣＩＦが青少年事業の一環となっているとの事ですが、ＬＣＩＦの内容については、全く知識が 
ないまま今回のセミナーに出席しました。 
セミナーを通して、ＬＣＩＦ交付事業は、基本的に形として残ることが必要であるという事を知り 
ました。 
例えば、発展途上国に学校を建てるとか井戸を掘るとかといった援助をする場合、ただ資金援助だ 
けではなく、あちらの国にもライオンズクラブがあって、直接現地に赴き、調査をし、完成時には 
式典に出席することなどといろいろと大変な業務手続が必要となります。しかし、このセミナーに 
出席されていました国際理事の武久一郎氏の挨拶で「ライオンズクラブは地域のために地元に密着 
した奉仕活動を行うことが重要でありますが、一方、ＬＣＩＦを通じて世界中の困っている人々へ 
奉仕の手を差し伸べることができる組織であります。個々の灯は小さいものでも、さまざまな奉仕 
活動が行える世界最大の奉仕団体であるという誇りを持とうではありませんか」というお話をいた 
だき、ライオンズクラブの活動の奥深さを感じ取ったり、少しだけＬＣＩＦについての理解ができ 
た１日でした。 

 

 
【第１問】ＬＬＣＩＦのＦは、どの単語の頭文字でしょう？ 

        Ａ）Federation      B) Forum    C) Foundation 
【第２問】ＬＬＣＩＦの理事長を務めるのは誰でしょう？ 

        Ａ）前国際会長   Ｂ）国際会長   Ｃ）国際第一副会長 
【第３問】ＬＬＣＩＦ交付金のうち、発展途上国のクラブとの提携事業に交付されるのは 

なんというでしょう？ 
        Ａ）国際援助交付金 Ｂ）一般援助交付金 Ｃ）四大交付金 

【第４問】一一般援助交付金の上限はいくらでしょう？ 
        Ａ）５万５千ドル  Ｂ）６万５千ドル  Ｃ）７万５千ドル 

【第５問】地地区ガバナーの申請により交付される災害援助金の上限はいくらでしょう？ 
        Ａ）５千ドル    Ｂ）１万ドル    Ｃ）１万５千ドル 
 
                       回答は、「ＬＩＯＮ誌」４月号 P.54下にあります。 

 
 

【第１問／Ｃ】【第２問／Ａ】【第３問／Ａ】【第４問／Ｃ】【第５問／Ｂ】 
 



 

３月３０日に「ウェルピア伊予」にて薬物乱用防止教育認定講師養成講座を受けてまいりました。 
①薬物乱用で侵された脳は、決して元には戻らない。 
②一度、乱用を始めると自分の意思ではやめられない。 
③家庭生活が破壊し、まともな社会生活が出来なくなる。 
④他の犯罪に走ったり、他人を殺傷したりする。 

以上のようなことを学びました。 
乱用される代表的な薬物として・・・ 
①脳を刺激して興奮させるもの          覚せい剤・コカイン・ＭＤＭＡ 
②幻覚作用を起こさせるもの           大麻・ＬＤＳ・ＭＤＭＡ・シンナー 
③脳を麻痺させて気分を沈み込ませたり、眠らせたりするもの 

                           アヘン系麻薬・向精神薬 
 
等があります。売人は、言葉巧みに薬物を奨めてきます。 

と強く断る勇気を持ちましょう。 
 



        
        式典日時・・・2013年 3月 31日（日）於～新居浜ユアーズ 

 
   新居浜中央ライオンズクラブ結成３５周年記念式典が盛大に行われました。 
   当クラブからは、神野顕彰さん、原 育雄さん、高木和幸さん、植木光夫さん、そして私、今岡 
   の５名で出席してまいりました。新居浜中央ライオンズクラブの河端会長より、「新居浜ライオ 
   ンスクラブのスポンサーにより新居浜で２番目のクラブとして誕生し、それから３５年間、青少 
   年の健全育成、環境保全、保健福祉等、地域への奉仕活動を通して、伝統を守り、さらに前進し 
   ます。」と力強い挨拶があり大変印象に残りました。 

２０分遅れで祝宴となり、西条ライオンズクラブでもおなじみの、道前太鼓、タイムトラベルに 
よるビートルズメドレー、フラダンスなどを交えての、盛大で楽しい祝宴となりました。 
さらに当日は、３３６Ａ地区 長谷川ガバナーの８１歳の誕生日ということも重なって、誕生セ 
レモニーも飛び出し、大いに盛り上がりました。 
最後に、恒例の「また会う日まで」を斉唱し、今村ＲＣの「あした、あさって、しあさってと 
一日、一日を大切に段階を踏んで、４０年５０年とさらに素晴らしいクラブに成長していっても 
らいたい」というローアで祝宴を終えました。 
素晴らしい３５周年記念大会であったと思います。おめでとうございました。 

 
 
 
 
  
 
 
 
 

会報誌への原稿依頼に対し、快くお請け頂感謝申し上げます。 
４月号は盛り沢山の３月行事を掲載しております。大変内容の濃いものとなっております 
のでお楽しみください。 
今年の春は、例年にない速さで桜の花が咲き始め、４月初旬には散り始めるといった短い 
花見ごろとなり寂しい思いです。 
新年度が始まる頃には、クラブにとって「残り２ヶ月余りの、有終の美を飾るころとなり 
ます。」 
各委員会行事等、計画を成し遂げ良いクラブ年度となりますように頑張りましょう。 

PR・広報委員 高橋 学
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